



Rf. HPAP-MAL RENEW EXECUTIVE AA

Maletín HP Renew Executive para Portátiles hasta 16"/ Negro

Maletín para portátiles HP Renew Executive de 16 pulgadas Esta vez hemos optado por un diseño espectacular y por unos materiales de gran calidad. Concebida con un estilo funcional, esta bolsa para portátil se amplía para adaptarse a tus necesidades laborales o personales. No creemos que te vayas a quedar sin bolsillos para guardar todos tus dispositivos. Mantén a mano tus bienes más preciados y tu compromiso con el planeta gracias a un material exterior que contiene un 100 % de plásticos reciclados

Amplia tus opciones

¿No paras de moverte? Lleva todo lo que necesitas cuando vas a trabajar a la oficina o si estás de viaje con una cómoda bolsa para portátil que se adapta a tu ritmo de vida. ¿Necesitas más espacio? Abre la cremallera y amplía la capacidad de la bolsa en un 20 %. Con tanto espacio, estás preparado para lo que el trabajo o la vida te depare. Bolsillos para el día a día

Con espacio para un portátil de hasta 16 pulgadas y para guardar el resto de tus dispositivos en compartimentos independientes, esta bolsa para portátil te permite tenerlo todo organizado y estar listo para lo que sea, ya sea trabajar, resolver asuntos personales o viajar. Sus bolsillos interiores y exteriores con y sin cremallera hacen que el acceso resulte muy sencillo, mientras que una apertura para que pase el cable y un puerto externo de USB-C® hacen más sencilla la carga del dispositivo. Cuida el planeta

Mantén tus dispositivos protegidos y tu compromiso con el planeta. El material exterior de la bolsa para portátil contiene un 100 % de plástico reciclado, lo que significa que hay 10 botellas de plástico menos ahí fuera. Además de ser resistente al agua, esta bolsa para portátil está hecha de un material resistente y fácil de higienizar. Más seguridad. Menos preocupaciones.

Acude a trabajar o viaja con total tranquilidad sabiendo que la oficina que guardas en la bolsa es segura, gracias a un bolsillo para rastreador donde podrás guardar tu dispositivo de seguimiento, a un bolsillo de bloqueo de radiofrecuencias que sirve para evitar que los cibercriminales roben tus datos y a un compartimento para el portátil con bloqueo de seguridad gracias a una cremallera doble y reforzada.

Especificaciones

Bolsillos externos Accessories; 2 Quick access; RFID Bolsillos internos Accesorios; Cargador portátil; Portátil acolchado; Rastreador; Compartimento para bolígrafos Características de seguridad Cremalleras con bloqueo; Material reflectante; Bolsillo RFID; Bolsillo acolchado para portátil; Bolsillo del rastreador Características de viaje Sujeción para maletas con ruedas; Compacta Color Negro Compartimentos Ordenador portátil; Principal; Accesorios Compatibilidad con hardware Para la mayoría de portátiles de 16 pulgadas en diagonal. Contenido de la caja Documentación; Bolsa Sistema de cierre Cremallera

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.